

Betreff:

Anschaffung eines weiteren mobilen Geschwindigkeitsmeßgerätes

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, ein weiteres mit Solarzellen bestücktes Geschwindigkeitsüberwachungsgerät zum Einsatz im Ortsbezirk Nordost zu beschaffen.

Begründung:

Der Ortsbeirat Nordost hatte schon einmal ein derartiges Vorhaben anstoßen wollen. Allerdings wurde dieses Vorhaben von der Verwaltung negativ beschieden, da die personellen Ressourcen, insbesondere zum Austausch und dem Aufladen der Batterien nicht vorhanden seien. Da eine Vielzahl von Städten und Kommunen inzwischen solarbetriebene Geräte beschafft haben, wird von Seiten des Ortsbeirates um eine nochmalige Prüfung des Vorhabens gebeten, unter der Bedingung, dass ein solarbetriebenes Gerät angeschafft wird und die Aufstellintervalle entsprechend verlängert werden. Dadurch können die notwendigen personellen Ressourcen reduziert werden.

Wiesbaden, 20.08.2013